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Burgdorf, den 21.06.2022

Anfrage zum künftigen Sportplatz der Rudolf-Bembenneck-Gesamtschule

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

bereits vor einiger Zeit hatte die Stadtverwaltung den Sportvereinen in unserer Stadt zugesagt, dass Sie sie in die
Planungen hinsichtlich des Sportplatzes und der Sporthalle der künftigen Rudolf-Bembenneck-Gesamtschule
einbinden würden. Sie selbst, Herr Bürgermeister, haben in der Diskussion um den Neubau der Sporthalle betont,
dass Sie sich - wie wir auch - im Norden der Stadt an gut erreichbarer Stelle mit der neuen Anlage ein besonderes
Sportzentrum wünschen würden, das gerade auch von unseren Sportvereinen intensiv genutzt werden soll und auch
die Interessen unserer Sportvereine berücksichtigen sollte. Uns ist nun mitgeteilt worden, dass die Vereine bisher
weder über die Ideen zur Umsetzung informiert wurden, noch dass sie nach ihren Interessen und auch Wünschen
befragt worden wären. Lediglich die Handball-Sparte, die sich nicht auf die Zusage verlassen wollten, hätten einen auf
eigene Initiative hin einen Termin mit Ihnen erhalten und so die Möglichkeit gehabt ihre Bedürfnisse anzumelden.

Das ist aus unserer Sicht nicht zufriedenstellend. Genauso wenig, wie die Information, dass der Politik eine verkürzte
Laufbahn als positiver Aspekt mitgeteilt wurde und entsprechend auch beschlossen wurde, ohne zu erwähnen, dass
die Sportvereine damit nicht einverstanden sind, genauso auch die RBG und dass dies Schwierigkeiten für das Fach
Sport im Abitur auslösen könnte. Ähnliches gilt für die Frage, ob ein Kunstrasenplatz sinnvoll sein könnte. Auch hier
fehlt bisher die Information, wie die Sportvereine unserer Stadt dies sehen.

Wie wollen Sie kurzfristig das Versäumnis der Einbindung der Sportvereine (und insb. im Fall des TSV auch der
Sparten) heilen?

In wieweit ist eine Änderung der bisher von Ihnen vorgestellten Konzeption bzgl. des Sportzentrums Nord noch
möglich?

Für Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Rüdiger Nijenhof
-Fraktionsvorsitzender-
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